

Bassma aide à l'autonomisation des femmes grâce à des séminaires de développement des compétences

Après avoir participé à un programme de formation intensive de douze sessions, visant à permettre aux femmes de s'intégrer au marché du travail, l'ONG Bassma a remis des certificats aux participantes du premier groupe. Cinq groupes de femmes avaient été formés pour prendre part à ce programme.

Les séminaires se sont déroulés au Centre de soins de santé primaires à Chiyah (PHCCC). Ils ont été organisés par Bassma, en coopération avec la municipalité de Chiyah et en collaboration avec des femmes professionnelles ayant animé différentes sessions portant sur l'orientation, le développement des compétences personnelles ainsi que des compétences numériques, de communication et d'organisation.

Un cours spécial a également été consacré au micro-crédit. L'initiative « Recettes de vie » continuera de soutenir le programme de formation qui comprendra en 2016 quatre autres groupes de femmes des familles de Bassma. L'obtention du diplôme de participation à la série d'ateliers proposés par Bassma marque un nouveau départ pour les femmes participantes qui peuvent désormais chercher du travail grâce au bureau de recrutement de Bassma et collaborer avec des entreprises du secteur privé.

Les sessions ont été menées par des expertes et des spécialistes du secteur privé qui se sont portées bénévoles pour partager leur expérience et contribuer à l'autonomi-

sation des femmes. Citons notamment Mmes Bruna Challita et Samantha Attieh de l'hôtel Grand Hills, Hala Chammas de Bsynchro, et Maya Noun de Beirut Cellar.

Les séminaires ont été également présentés par des conférencières professionnelles ainsi que par des mères actives, Mmes Joëlle Sabella, Muzna Chihabi et Layal Yaacoub. Au cours de la remise des certificats, Mme Sandra Klat Abdelnour, présidente de Bassma, a salué les personnes ayant soutenu la cause de l'ONG : « Toute femme, qui est le pilier de la famille, est capable de développer les compétences requises et de recevoir un revenu stable qui permettrait d'autonomiser sa famille et d'améliorer leur qualité de vie », a-t-elle souligné.

Rappelons que Bassma est une association à but non lucratif qui œuvre en faveur du développement social au Liban. Fondée en 2002, elle vise à aider les familles démunies, et s'engage depuis treize ans à offrir les meilleurs soins et services aux enfants et aux familles dans le besoin. L'organisation visait tout d'abord à fournir de la nourriture aux familles les plus défavorisées, puis a élargi son impact en travaillant sur l'insertion sociale et l'autonomie des familles. Bassma a ainsi introduit un programme de réhabilitation personnalisé et de longue durée qui se concentre sur l'éducation et l'emploi, et a pour mission d'aider ces familles à acquérir leur indé-

pendance financière et psychologique.

Le Programme de réhabilitation des familles comprend plusieurs services tels que l'aide alimentaire, les dons de vêtements, le soutien à l'éducation (paiement des frais de scolarité et des livres scolaires, le tutorat, les cours du soir, etc.), l'assistance médicale (hospitalisation, médicaments, examens, soins den-

taires et suivi psychologique), les frais de loyer, la rénovation de maisons, etc. Grâce à ce programme personnalisé, Bassma, qui soutient environ 85 000 personnes chaque année, souhaite montrer que l'autonomie constitue la clé du succès pour un avenir meilleur dans la mesure où elle permet aux familles défavorisées de briser le cycle de la pauvreté.



Les participantes au programme entourant la présidente de Bassma.